

EL GÉNERO GRAMATICAL DEL SUSTANTIVO DESDE ANTONIO DE NEBRIJA HASTA EL SIGLO XVII

Begoña García Ferreira

Universidad de Ostrava
República Checa
begona.garcia@osu.cz

Resumen. El propósito de este trabajo es presentar la polémica actual en torno a la palabra «género», para centrarnos a continuación en la evolución del género grammatical del sustantivo en español desde una perspectiva diacrónica, empezando por la primera gramática de una lengua vulgar, la *Gramática de la lengua castellana* de Elio Antonio de Nebrija y publicada en 1492, hasta el siglo XVII.

Palabras clave. Concepto de «género». Género grammatical. Sexismo lingüístico. Gramáticas en la Edad Media. Antonio de Nebrija. Siglo XVII.

Abstract. The Grammatical Gender of the Substantive from Antonio de Nebrija until the 17th Century. The purpose of this paper is to present the current controversy around the term “gender”. It focuses on the evolution of the grammatical gender of the noun in Spanish from a diachronic perspective, starting with the first grammar of a vulgar language, *Gramática de la lengua castellana*, by Elio Antonio de Nebrija, published in 1492, until the 17th century.

Keywords. Concept of «gender». Grammatical gender. Linguistic sexism. Grammars in Middle Age. Antonio de Nebrija. 17th century.